

3.2.11-09/20

Systematisches Rasen in der 30er Zone

Fr 21.08.2020 11:28

An: bag-ost.dir <bag-ost.dir@muenchen.de>;

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich wohne seit 10 Jahren in Waldtrudering direkt an der Strasse „In der Heuluss“ (Strecke des Buses 185 zur Illisstrasse).

Obwohl das ganze Viertel „Waldtrudering“ eine 30-er Zone ist (Bereich zwischen der Friedenspromenade und Wasserburgerlandstrasse), wird im gesamten Viertel diese Geschwindigkeitsbegrenzung missachtet und insbesondere in der Heuluss, da es sich um eine lange gerade Strecke mit Vorfahrt handelt.

In diesem Abschnitt wird regelmäßig von der Ecke Togostrasse bis zur Illisstrasse Vollgas gefahren, so daß Fahrzeuge mit 80 oder sogar mehr Km/h auf diesem Abschnitt mit einem Kinderspielplatz durchrasen. Nicht einmal die Busfahrer halten sich an der Geschwindigkeitsbegrenzung. Von den schweren LKWs und Handwerkerwagen aus den zahlreichen Baustellen im Viertel ganz zu schweigen.

Das gleiche Verhalten lässt sich auf allen anderen Strassen und Nebenstrassen des Viertels beobachten: sobald ein paar Meter frei sind, wird systematisch aufs Gas gedrückt.

Ich bitte Sie darum, geeignete Massnahmen zu ergreifen, um eine Einhaltung der Geschwindigkeitsbegrenzung in der 30er-Zone zu gewährleisten.

Dies wären z.B.:

1. Mehr Schilder, so wie in der Friedenspromenade, wo alle paar Hundert Meter inzwischen ein 30er Schild steht.
2. Schilder mit Anzeige der tatsächlich gefahrenen Geschwindigkeit
3. Kontrollen durch die Polizei und entsprechende regelmäßige Blitzaktionen mit Bußgeld

Ich danke Ihnen im Voraus für Ihr Engagement in dieser Angelegenheit und verbleibe

Mit freundlichen Gruessen,